

RETOS INTEGRALES

Se consideran los retos ideales pues involucran a todos los tipos de retos, siendo por lo tanto físicos, lúdicos, teóricos y operativos, aunque su diseño se hace complejo y corren el riesgo de estar saturados, permiten involucrar a todos los estudiantes pues satisfacen los intereses y necesidades de diferentes inteligencias presentes en el aula.

Históricamente la palabra “integral” ha sido sobrecargada de un mayor peso semántico en todos los campos del conocimiento, sobre todo en pedagogía y didáctica. Por esta razón resulta aún más valioso el enfoque para la metodología aula 12.

FASES:

